

広報みはま

あなたの夏の思い出は？

主な記事

- 台湾石門郷ホームステイ P2~5
- 2010年国勢調査 P6~7
- 9月1日は防災の日 P8~9
- 地上デジタル放送について P10

Sep.2010

9

No.476

全22
かき氷
ソフトクリーム 全

美浜中学生在海外で交流し、生活・文化を学ぶ

台湾石門郷ホームステイ



〈台湾桃園國際空港にて〉



石門郷ってどんなところ？

⑦ 月28日から8月3日までの7日間、美浜中学生16人と引率者6人からなる「美浜町ジュニア対外交流団」が、本町と姉妹都市提携を結んでいる台湾石門郷を訪問しました。

今回の訪問は、町の将来を担う美浜中学生が石門国民中学生と交流を深めるとともに、海外の訪問先における生活や文化等について見聞を広めることや、ホームステイ等の交歓・交流活動を通して、社会性・協調性を養い、新しい時代を築く心豊かでたくましい人材を養成することを目的に行われました。

ジュニア対外交流団の石門郷訪問は、平成2年以降1年おきに実施しており、今回で11回目となりました。

石門郷は、台湾の最北端に位置し、面積は51.26km(美浜町の約3分の1)、人口は11,830人です。山や丘が多く、お茶の栽培に適しており烏龍茶が特産品になっています。また、海に面しているため、魚介類が豊富です。12kmにも及ぶ海岸線は、景観がすばらしく絶好の避暑地になっています。

本町とは、お互いに原子力発電所が立地していることをきっかけに、昭和63年8月に姉妹都市提携を結び、以降交流を深めています。

生徒たちの現地での様子とその感想を紹介します

※青字が生徒たちの感想です

7月28日(水)

台湾桃園国際空港に到着すると石門郷からの出迎えがあり、生徒たちは今回のホームステイでパートナーとなる石門国民中学生と初顔合わせをしました。

その後、鶯歌新太源芸術工房でコップやコースター作りを体験し、桃園市内のホテルに宿泊しました。

●美浜を出発した時は、本当に不安で胸がいっぱいでした。でも、飛行機を降りると石門中学校の子をはじめ、台湾の人たちが優しく出迎えてくれたのでほっとしました。

●初めて飛行機に乗りました。離陸と着陸の時はすごく怖かったです。台湾には、「マクドナルド」や「しまむら」があって、結構日本と似ているなと思いました。



これから仲良くなるうね

7月29日(木)

三峡老街や祖師寺等を見学した後、今回の目的地である石門郷へ向かいました。

夜には、美浜町ジュニア対外交流団を歓迎する晩餐会が開かれました。

●祖師寺で、繊細な彫刻を見学し本当に素晴らしいなと思いました。特に、タイル1枚1枚に職人さんの名前が彫ってあり、とても驚きました。

●歓迎晩餐会では、たくさんの台湾料理が出てきました。最初は、香水のようなにおいがして食べられませんでした。慣れてくるとおいしく食べることができました。



晩餐会では台湾料理を満喫

7月30日(金)

石門郷役場で歓迎式が行われました。その後、九分山城や黄金博物館を見学しました。

また、この日からは、石門国民中学生宅へのホームステイが始まりました。

●歓迎式では、パートナーの子たちがダンスを披露してくれ、そのすごさに圧倒されました。

●九分山城は坂道がきつくと、しかも台湾独特の食べ物のおいがして酔ってしまいました。



石門国民中学生による歓迎のダンス(歓迎式)

●ホームステイ先の家族が、とても暖かく歓迎してくれました。知らない家に泊まるのは不安でしたが、優しい家族だったので安心しました。

●ホームステイ先の家族に中国語で「よろしくお願ひします」と言ったら、通じたことが嬉しくて今でも忘れられません。

●待ちに待ったホームステイ1日目。夜市へ行き、いろいろなものを食べさせてもらいました。パートナーの子たちと話すのが楽しくて、気が付くと夜の3時になっていました！



ホームステイ先の家族との記念写真

7月31日(土)

この日は、台北市へ移動し、故宮博物館や忠烈祠、中正紀念堂を見学しました。

●故宮博物館を見学したことがとても心に残っています。それは、ホームステイをしても、歴史について言葉で伝えあうのは難しいからです。日本語ガイド付きで分りやすく、パートナーと一緒に興味津津で館内を回りました。

●忠烈祠では兵士の人が動かずにじっと立っていて、とても驚きました。最初見た時はマネキンかと思いました。



故宮博物館(館内は展示品保護のため撮影禁止でした)



忠烈祠を警備する兵士

●台湾と日本の文化の違いに驚きます。例えば、水洗トイレなのに、トイレトーパーは流さずゴミ箱に捨てるということ、「いただきます、ごちそうさま」を言わないこと、お風呂に浴槽がないこと、部活がないこと等です。これを知つてから、トイレトーパーを使いすぎないようにしています。



ホームステイって楽しい!

8月1日(日)

ホームステイ先から石門国民中学校へ登校し、「ちまき作り」や「手芸作り」、「獅子舞」等の体験学習を行いました。

3日目を迎えたホームステイもこの夜が最後になりました。

●台湾の伝統文化を見たり、体験できてすごく勉強になりました。特に獅子舞は、日本のよりもずっと大きく、激しく動くので迫力がありました。

●太鼓の体験では、リズムがなかなかとれず大変でした。何回も何回も挑戦してできた時は、とても嬉しかったです。



ちまき作りに挑戦

●ホームステイが今日で最後だと思うとすごく寂しくて、逆ホームシックになったみたいです。お世話になった家族の方々へ感謝の思いをたくさん伝えました。

●ホームステイが終わってしまうのは寂しいです。ジェスチャーや手な英語での交流は、伝えたいことが相手に伝わっていませんでした。でも、心はつながっていたと思います。これからは、言葉だけじゃなく、心でも思いを伝えていきたいです。



獅子舞を体験